

Geyersche starten in Bayern ordentlich

RASTBÜCHL – Bei den ersten beiden Wettkämpfen im Deutschlandpokal der Nordischen Kombinierer sind die Geyerschen Starter im bayerischen Rastbüchl gut in die Saison gestartet. Am ersten Tag belegten Terence Weber und Philipp Mauersberger nach dem Sprung von der 74-Meter-Schanze und 10 Kilometern in der Loipe die Plätze 5 und 6 in der Jugend 17. Am zweiten Tag lief es für beide noch besser. Terence landete nach einem tollen Sprung und dem 5-km-Lauf auf dem Bronzerang, Philipp verbesserte sich auf Platz 5. Lukas Fischer belegte an beiden Tagen den elften Rang. Philipp Wagner konnte wegen einer Verletzung nicht antreten. (ja)